

## Hockey patines

# Lee se suma al proyecto

La jugadora gijonesa es la segunda en renovar con el Telecable Gijón para la próxima temporada, tras la capitana Sara Lolo

Gijón, J. J.

El Telecable Gijón sigue amarrando a sus principales figuras. Tras la renovación de la capitana Sara Lolo, ayer se confirmó la continuidad de Natasha Lee que volverá a ser una pieza clave en una temporada en la que el club gijonés se ve obligado a buscar sustitutas para otras dos jugadoras importantes los últimos años Marta Piquero, que se va al Benfica y Julieta Fernández que vuelve a Argentina.

Natasha se inició en el hockey sobre patines a los siete años, de la mano de su actual entrenador, Fernando Sierra su progresión fue tan rápida que a los 15 años debutaba en la selección nacional absoluta. Con el equipo nacional se ha proclamado en 3 ocasiones Campeona del Mundo y en otras 5 de Europa.

Un palmarés que se incrementa de manera notable en las competiciones de clubes. Con el Solimar Gijón gana 2 Copas de Europa y 1 OK Liga antes de fichar por el Voltrega, donde permanece nada menos que 10 temporadas en las que conquista otras 5 OK Ligas, 3 Copas de la Reina y 4 Copas de Europa, lo que la convierte en la jugadora más laureada de Europa. Hace un año, Natasha decidió aceptar la oferta del



Natasha Lee celebra un gol. | LNE

Telecable H.C. y regresar a Gijón, en lo que suponía para ella un nuevo reto deportivo. Natasha realizó una gran temporada, en la que ha sumado un nuevo título a

su colección, en este caso la Copa de la Reina.

La gran temporada de la gijonesa no le ha servido para mantenerse en la selección ya que de

manera un tanto incomprensible no ha entrado en los planes del seleccionador nacional Ricardo Ares para los Roller World Games que se disputarán en Barcelona y en los que la Natasha tenía previsto poner punto final a su presencia en la selección. Natasha sufre así una tremenda decepción ya que es su primera ausencia desde hace 12 años.

"Para nosotros es muy importante que jugadoras como Sara y Natasha hayan decidido renovar, son dos piezas claves en el equipo", afirmó el entrenador Fernando Sierra inmerso en estos momentos en la formación de una plantilla de garantías para la próxima temporada. "Siguen porque creen en la idea de equipo que tenemos", asegura el técnico que considera un "extra" la presencia de estas dos jugadoras a la hora de hacer ofertas a los posibles fichajes. "Las dos son jugadoras referencia en el hockey mundial y muchas jugadoras tanto jóvenes como más veteranas querrían jugar con ellas".

El Telecable Gijón tiene que reconstruirse una temporada más y ha decidido empezar a hacerlo asentado sobre unas bases sólidas y nadie mejor que Sara Lolo y Natasha Lee como piedras angulares del nuevo proyecto.

## Gimnasia



Pablo Carriles. | RECC

## Carriles, juez español en los Juegos Olímpicos Europeos

Gijón, J. J.

El responsable de la sección de gimnasia del Grupo Covadonga, Pablo Carriles ha sido convocado por la Federación Española de Gimnasia como único juez español que acudiría a los Juegos Olímpicos Europeos que se celebrarán en la Minsk, Bielorrusia entre el 23 y el 30 de Junio.

Carriles hará funciones de supervisor en potro por lo que tendrá a su cargo a los jueces de ese aparato. Es la segunda vez en la historia que se celebran unos JJOO Europeos, hace 4 años fue la primera edición que se celebró en Bakú.

## Fútbol sala

# Gijón Playas femenino, obligado a remontar

Gijón, J. J.

El Gijón Playas femenino, campeón de liga, está inmerso en la eliminatoria de ascenso a Segunda división en la que se enfrenta al Intersala de Salamanca, equipo que al igual que las gijonesas ganó su liga sin ceder ni un solo punto.

Las gijonesas si embargo cayeron por un apretado 5-6, en el partido de ida disputado en el polideportivo de El Llano por lo que está obligado a remontar en la cancha charra. El de ida fue la primera derrota de las gijonesas en toda la temporada.

El partido de vuelta tendrá lugar mañana domingo a partir de las 12:30 horas. Los entrenadores Peña y David cuentan con el equipo al completo: Vero, Hele-



Plantilla del Gijón Playas femenino de fútbol sala.

na, Tamara, Susana, Laurina, Ana Gamundi, Belén, Sara, Alba, Carla, Andrea y Cristina.

Al Gijón Playas femenino está también disputando la Copa Fe-

deración y precisamente esta fase de ascenso hace que tenga que aplazar al próximo día 9 el partido de vuelta ante el Boal en una eliminatoria que domina por 2-3.

## Balonmano playa

# El torneo Mini Triocar alcanza los 280 jugadores

Gijón, J. J.

La octava edición del torneo Mini Triocar de balonmano playa contará con la participación de alrededor de 280 jugadores, récord hasta el momento. Serán 16 equipos masculinos y 10 femeninos provenientes de Cantabria, País Vasco y Asturias que ya habían completado el número máximo de plazas mucho antes de las fechas previstas para su inicio.

La competición tendrá lugar a la altura de la escalera número 15 de a playa de San Lorenzo en una jornada que se inicia a las 9 de la mañana y se prolonga hasta las 9 de la noche hoy



Un partido de la pasada edición del torneo. | M. LEÓN

sábado. Las finales tendrán lugar mañana domingo entre las 10 y las 13 horas. Serán 56 partidos que se desarrollarán sobre dos campos.